

Región

Escándalo de **Ecopetrol** salpica a empresa contratista en el Meta

Por Redacción PDM - abril 4, 2023



Durante los últimos días, la Superintendencia de Industria y Comercio viene realizando investigaciones a ejecutivos de **Ecopetrol** por presuntas irregularidades, corrupción en contratación y prácticas restrictivas de la competencia.

Uno de los procesos está relacionado con supuestos direccionamientos de contratos hacia Sonoma Colombia SAS, una empresa cuyo objetivo es el comercio al por mayor de maquinaria y equipos para operaciones de petróleo y gas.

Según Noticias Uno, la empresa fundada en el 2010, con tan solo tres años de experiencia, en el 2013 recibió nueve órdenes de compra para maquinaria petrolera por un valor de 1.614.422.000 millones de pesos.

Sobre los hechos que vienen siendo investigados por la Fiscalía, la revista Cambio señaló que funcionarios de **Ecopetrol** y altos directivos de Sonoma, supuestamente gestionan el pago de sobornos y amaños en millonarias licitaciones de la petrolera estatal.

Al parecer, la vicepresidenta de Ventas y Operación de Sonoma, Martha Isabel Rincón, habría recibido información de Carlos Hernando Becerra, coordinador de producción de **Ecopetrol** en el Meta, presuntamente, para tener una posición privilegiada al momento de ofrecer sus productos para la extracción de hidrocarburos.

Luego de conocerse la correspondiente denuncia, Rincón presentó su carta de renuncia, separándose de las funciones que cumplía en la empresa.

LO MÁS LEIDO

Villavicencio se unió al paro nacional del sector agropecuario

Periodico del Meta - octubre 12, 2017

Salud | ¿Es recomendable hacer ayuno intermitente?

Redacción PDM - junio 14, 2022

¿Cómo va la lectura en Villavicencio?

Redacción PDM - abril 7, 2018

LO MÁS RECIENTE



Lo que no pueda tirar a la basura, Cormacarena lo recoge en la puerta de su casa

abril 4, 2023



Más de 180 familias beneficiadas por nuevo puente en El Castillo

abril 4, 2023

Archivos

 ▾

VERSIÓN IMPRESA



LO MÁS LEIDO

Villavicencio se unió al paro nacional del

Periódico del Meta en Twitter

ETIQUETAS contratos Corrupción Ecopetrol Fiscalía General de la Nación Superintendencia de Industria y Comercio

Me gusta 49



Artículo anterior

Autoridades recomiendan no hacer paseos de rio en semana santa

Artículo siguiente

Un vuelo de esperanza para conservar el caimán llanero

Redacción PDM profile card with URL https://periodicodelmeta.com/ and social media icons

Artículos relacionados Más del autor



Radican demanda para recuperación de baldíos en San Martín



Más de 180 familias beneficiadas por nuevo puente en El Castillo



Puerto Gaitán completa siete homicidios en lo que va del año



Salud | ¿Es recomendable hacer ayuno intermitente?

Redacción PDM - junio 14, 2022

¿Cómo va la lectura en Villavicencio?

Redacción PDM - abril 7, 2018

Cargar más

LO MÁS RECIENTE

Radican demanda para recuperación de baldíos en San Martín article preview

Lo que no pueda tirar a la basura, Cormacarena lo recoge en la puerta de su casa article preview

Más de 180 familias beneficiadas por nuevo puente en El Castillo article preview

Primerizo y tinto más visitados con los gobiernos porque generan desarrollo y empleo article preview



SOBRE NOSOTROS

Dirección Calle 41 # 25 - 31 barrio El Emporio Villavicencio (Meta)

Teléfonos (8) 6741032 - Gerencia 3103319072

Contactanos: gerencia@periodicodelmeta.com, direccion@periodicodelmeta.com, direccioncomercial@periodicodelmeta.com

SÍGUENOS



Te recomendamos leer:

Otra vía en colapso article preview

Diputados del Meta solicitaron a congresistas, no aprobar objeciones hechas a... article preview

